

# PIRIÁPOLIS

## UNION GENERAL DE TRABAJADORES DE PIRIÁPOLIS

Compañero de la Redacción de «Trabajo»

Salud!

A raíz del último conflicto provocado a los trabajadores por el despota Piriá que obligó a los buenos compañeros a emigrar de esa localidad, en la última asamblea realizada por esta entidad obrera, se acordó hacer entrega de los útiles a la F. O. R. U. con la cual mantendrán relación continua algunos de los miembros de la Comisión que aún permanecen en Pan de Azúcar.

Se resolvió así mismo hacer público el balance desde que comenzó el movimiento huelguístico.

La comisión se hizo cargo de Tesorería con los siguientes fondos, \$72.50 en el mes de Marzo, por cobranza de recibos \$9.20. Total \$81.70.

Salidas desde que comenzó el movimiento. Ayuda a los presos y familias de los compañeros sin recursos y pago de los gastos de los delegados de la F. O. R. U., \$72.81.

De éstos \$0.89 se utilizarán para pagar el envío de los útiles a la F. O. R. U. y los \$8.00 restantes los entregaremos a «Trabajo» por ser lo que le debe esta sociedad por los paquetes recibidos.

Hemos resuelto entregar los útiles a la F. O. R. U. por no existir en Piriápolis compañeros de consciencia.

Si en el futuro logramos levantar de nuevo nuestro sindicato los reclamaremos a la F. O. R. U. a cuya custodia los entregamos.

JUAN HUERTA.

Nota.— Hemos recibido adjunto a esta carta, una nómina de los carneros que traicionan a sus hermanos. En el próximo número publicaremos sus nombres y apellidos para que el proletariado los conozca y sepa tenerlos en cuenta.